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Abstract (en)
The kit (1) has separators (2) to create a passage (4) for receiving a row of products (P), and a rail (3) provided with a push rod placed in the
passage. The push rod is arranged in contact with a last product of the row in the presence of products. The rail and/or one of the separators
comprises coupling units configured to cooperate indifferently with first support made of metallic material or with second support made of polymeric
material so as to form a display for displaying the products.

Abstract (fr)
La présente invention concerne un kit comprenant un ensemble d'éléments pour la présentation de produits, notamment sur un lieu de vente,
comprenant au moins les éléments suivants : - au moins deux séparateurs destinés à créer un couloir pour recevoir une rangée de produits, - au
moins un rail muni d'un poussoir destiné à être disposé dans le couloir, le poussoir étant agencé pour être en contact avec le dernier produit de la
rangée, en présence d'au moins un produit, dans lequel au moins le rail et/ou l'un des séparateurs comporte des moyens de couplage configurés
pour coopérer de manière amovible, indifféremment avec un support de produits d'un premier type en matériau métallique ou avec un support de
produits d'un deuxième type en matériau polymère, consistant notamment en des supports présentant respectivement des épaisseurs différentes, de
manière à former un présentoir de produits.
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